



GÄSTEHAUS TEXTILAKADEMIE MÖNCHEGLADBACH

Das Gästehaus der Textilakademie NRW befindet sich direkt gegenüber des mit Textil umspannten Lehrkörpers. Im Gegensatz zu seinem auffälligen Nachbarn präsentiert sich das Gebäude bewusst zurückhaltend. Trotzdem treten die zunächst ungleich wirkenden Bauten in einen stimmungsvollen Dialog und bilden ein harmonisches Ensemble. Zusammen mit den zwischen ihnen liegenden Außenflächen erzeugen die beiden Akademiegebäude einen einladenden „kleinen Campus im Campus“ der Hochschule Niederrhein.

Im Gästehaus stehen 59, teils zusammenschaltbare Zimmer für mehr als 100 Personen zur Verfügung. Ein Bistro, Gemeinschaftsküchen und eine Bar, wandelbare Aufenthaltsflächen mit Spielangeboten, Fitness-, Ruheraum und weitere Lernräume schaffen unterschiedlichste Möglichkeiten zur Begegnung und Zusammenarbeit. Wie im Innern der Textilakademie dominieren auch im Gästehaus Sichtbeton und kontrastierende Möbel aus Eiche oder mattem HPL in dunklen Tönen. Für ein sehenswertes Farbspektakel sorgt dagegen die rund elf Meter hohe Farb-Installation im zentralen Atrium, die sop architekten in Kooperation mit dem Künstler Heinz Mack realisiert hat.



Bauherr
BGF
Fertigstellung
Objektplanung
Innenarchitektur
Kapazität
Nachhaltiges Bauen

Textilakademie NRW gGmbH
ca. 3.100 m²
2021
Leistungsphase 1-8
Leistungsphase 3-8
59 Zimmer, 105 Betten
Extensive Dachbegrünung